



Jan Bumann, Direktor

Jan Bumann ist diplomierte Betriebswirtschafter der Höheren Fachschule für Wirtschaft in Bern und Inhaber eines MBA, den er 2007 an der MGSM in Sydney erlangte. Nach einer ersten Anstellung als Projektmanager bei PostFinance in Bern und einem Jahr bei Generali in Nyon als Marktanalyst stiess Jan Bumann 2009 zur Credit Suisse, wo er als Relationship Manager tätig war. 2012 wechselte er zur Deutschen Bank als Projektleiter im Bereich «Private Banking». In dieser Funktion war er in der Folge in New York tätig. Ab September 2015 war Jan Bumann stellvertretender Direktor der Vereinigung Schweizerischer Privatbanken. Seine Aufgabe bestand im Wesentlichen darin, die Bankdossiers mit Bezug zum Finanzplatz auf Bundesebene zu verfolgen. Jan Bumann ist perfekt dreisprachig und in verschiedenen Kommissionen und Arbeitsgruppen der Schweizerischen Bankiervereinigung und von economiesuisse vertreten.

Seit dem 1. Januar 2026 ist er Direktor der Vereinigung Schweizerischer Privatbanken.